LE SOCIALISME

Le 27 novembre 2023

La lutte de classe est une lutte à mort.

Voilà ce que rappelle ou remet à l'ordre du jour du combat politique du prolétariat mondiale, l'offensive militaire de la résistance palestinienne entamée le 7 octobre 2023.

Quel est le point commun entre un Afro-américain et un arabe palestinien ?

Ils sont victimes du même colonisateur et oppresseur anglo-saxon.

Quels est le point commun entre un travailleur juif et un travailleur arabe en Palestine occupée ou n'importe où au Moyen-Orient ou dans les pays arabes?

Ils sont exploités et opprimés par le même régime capitaliste dominé par l'impérialisme américain et ses vassaux européens, l'ensemble des grandes puissances.

Ce sont ceux qui détiennent tous les pouvoirs qui sont responsables de la violence dans la société, et non ceux qui en sont les victimes.

C'est l'Etat, et plus particulièrement le capitalisme reposant sur l'opposition et la division de la société entre oppresseurs et opprimés, qui sont responsables des violences faites aux femmes, les seuls qui n'ont pas été inquiétés ou visés par les manifestations de samedi ou dimanche dans certains pays occidentaux, une opération pilotée par Soros et Cie et gracieusement relayée puis couvertes par les médias mainstream. Ils s'en délectent non sans raisons, demandez-vous pourquoi, je le précise car je vois d'ici les critiques qui vont me tomber dessus, je vais encore passer pour un affreux dogmatique. Je ne suis pas du genre à faire dans la démagogie ou l'opportunisme, désolé. Vous voyez de l'opportunisme partout, me reprochera-t-on, que voulez-vous il est si répandu de nos jours, je n'y suis pour rien. Et puis il y en a marre de devoir toujours se justifier, personne n'est obligé de partager mes idées.

Ce n'était donc pas un hasard qu'ils aient épargné l'Etat et le capitalisme puisque leur principal objectif était de dresser les femmes contre les hommes, et formuler à l'adresse des hommes qu'ils modifient leur comportement vis-à-vis des femmes, une exigence qu'ils ne pourraient pas satisfaire aussi longtemps que n'auront pas été abolis les rapports sociaux sur lesquels repose la société qui servent de modèle aux rapports entre dominants et dominés qui s'expriment dans les rapports entre hommes et femmes. Je passe le soutien à la théorie du genre qui figurait en toile de fond, et qui sert à cautionner la pédophilie.

Cette exigence était outrancière et irréalisable, réactionnaire, car dans le cas contraire cela signifierait que tous les hommes auraient conscience de l'existence de ces rapports sociaux et en tiendraient compte dans leur comportement envers les femmes, autrement dit, par miracle ils s'élèveraient au niveau du socialisme.

Cette opération participait au climat délétère de délation et de haine entretenu par Macron, de confusion générale, de division, de chaos, de guerre civile dans laquelle ils sont en train d'entraîner la société toute entière.

Le même procédé est employé à propos du climat dont les aléas sont naturels et non liés à l'activité humaine ou anthropique, de la xénophobie et du racisme ou de l'antisémitisme qu'ils n'ont de cesse d'instrumentaliser, d'alimenter en déclarant ou soutenant de nouvelles guerres, du fascisme ou de l'extrême droite qu'ils encouragent en soutenant le régime néonazi de Kiev et celui de Tel Aviv, en rejetant la condamnation du nazisme aux Nations Unis, des menaces qui pèsent sur la santé de la population qu'ils ont eux-mêmes fabriquées ou dont les différents secteurs économiques liés à l'industrie chimique sont responsables, agro-alimentaire, culture et élevage intensif, pharmaceutique.

Chaque fois en se servant d'ONG qu'ils financent et de la gauche et extrême gauche corrompues, ils manipulent des pans entiers de la société qui servent ensuite de cautions morales à tous leurs méfaits ou couvrir tous leurs crimes, sans parler des mesures antisociales ou liberticides qu'ils adoptent dans la foulée. L'Etat débourse chaque année des centaines de millions ou des milliards pour financer ces officines avec nos impôts ou taxes, qui en contrepartie cautionne directement ou discrètement sa politique. Cela n'a plus rien à voir avec la lutte de classes ou en tout cas pas avec la nôtre, celle de Macron et de l'oligarchie sans doute.

A propos de la violence et ses origines.

- « La guerre en Ukraine, les épisodes de gel puis de sécheresse, la consommation en baisse, l'augmentation des taxes, celle des importations, les marges appliquées par les bars ou restaurants... Nous sommes face à des fléaux d'une violence exceptionnelle! » Jérôme Despey, premier vice-président de la FNSEA, viticulteur dans l'Hérault. lemonde.fr 26 novembre 2023

En quoi les hommes ou les femmes qui travaillent dans ce pays en seraient responsables, en aucune manière, ils en sont ensemble les victimes.

Pourquoi un homme insulte-t-il ou bat-il une femme ? Parce qu'il est malheureux. Pourquoi est-il malheureux ? Parce que les conditions d'existence qu'on lui impose ne lui permettent pas de s'épanouir sur le plan individuel, sa vie est faites de frustrations successives, de privations permanentes, d'humiliations à répétition, quand il peine à satisfaire ses besoins élémentaires, ses aspirations ne sont jamais prises en compte. On l'ignore, on ignore sa souffrance, c'est comme s'il n'existait pas. Sa vie est un cauchemar ou une source d'insatisfactions uniquement, il n'a aucun idéal, il est incapable de donner un sens à sa vie, par conséquent, à défaut de s'attaquer à ces conditions parce qu'il n'en a pas conscience, il se venge sur les plus faibles, sa compagne, ses gosses, son animal de compagnie, les jeunes, les vieux, les étrangers ou les immigrés, il peut être amené à détester la terre entière sans savoir au juste pourquoi, c'est tout. Ce qui est valable pour les hommes l'est également pour les femmes travailleuses, le cas des rentiers ou rentières et des élites qui les servent ne nous intéresse pas.

Etudiez et adoptez le socialisme et vous aurez résolu instantanément 50% de vos problèmes, je ne plaisante pas du tout.

Vous verrez votre existence et celle des autres sous un autre angle, vous serez moins injuste ou davantage bienveillant dans un premier temps, ce qui vous soulagera. Par la suite, votre vie s'en trouvera totalement bouleversée et elle vous procurera des satisfactions que vous n'auriez jamais imaginées auparavant, pour peu que vous vous engagiez dans la lutte de classe. Faut-il encore remplir cette condition, encore une exigence, certes mais cette contrainte en vaut la chandelle, que voulez-vous, on n'a rien sans rien dans la vie et il est préférable ou recommandé de savoir ce qu'on veut, car le socialisme n'est pas un sparadrap appliqué sur une jambe de bois ou une thérapie psychologique pour déprimés ou intellectuels en mal de bonne conscience, mais une théorie pour l'action politique.

Si cette thérapie est également valable sur le plan individuel, si elle est si puissante, c'est parce qu'elle recourt à une unique méthode, celle du matérialisme dialectique dont les lois générales régissent la matière, tous les rapports qui existent dans la nature, la société, donc les rapports entre les hommes et les femmes dans des conditions données, c'est elle qui permet de les interpréter tels qu'ils existent, et tels qu'on les perçoit à travers le prisme déformant de notre inconscience en agissant sur elle, de sorte que notre niveau de conscience général et politique progresse, mais aussi notre bien-être intérieur, mental.

Quand on affirmait dans nos causerie qu'ils voulaient vous rendre fou, dépressif, exagérions-nous ? Vérifions-le tout de suite.

J-C - J'espère que les lecteurs assidus qui ne le sont pas encore devenus reconnaîtront un jour que j'y ai été pour quelque chose modestement. Quant à ceux qui m'ont pris pour un con ou un malfaisant, je ne donnerai pas chère de leur santé mentale, je le dis sans rancune évidemment en leur souhaitant un bon rétablissement.

La France de plus en plus déprimée - lejdd.fr 26 novembre 2023

Aujourd'hui, l'état des lieux est effectivement alarmant, comme le révèle un rapport inédit lancé par la Fédération de l'hospitalisation privée (FHP-Psy), qu'a pu consulter le JDD.

En France, la psychiatrie représente le « premier poste de dépense de santé devant la cancérologie ». Son coût annuel est évalué à 170 milliards d'euros (dont 126 milliards de coûts indirects). Douze millions de personnes sont touchées par une pathologie qui relève de la psychiatrie, soit une personne sur cinq, de tous les âges et tous les milieux. Avec de surcroît une sévérité croissante des symptômes. Il s'agit de « la première cause d'invalidité et le deuxième motif d'arrêt de travail en 2022 ». Près d'un salarié sur deux se dit en détresse psychique, ce qui en fait une problématique majeure pour les entreprises.

Comment en est-on arrivé là ? La période du covid a marqué un tournant majeur sur la santé mentale des Français. Les confinements successifs, la distanciation sociale, le climat anxiogène et l'impact économique ont entraîné des conséquences néfastes en particulier pour les plus jeunes, comme l'explique Béatrice Copper-Royer, psychologue pour enfants : « Les enfants ont été coupés de leurs copains, de l'école et se sont repliés souvent seuls sur les écrans. Pour beaucoup, les conditions de confinement ont été très difficiles. Cela a laissé des traces. » Les risques géopolitiques, la multiplication des conflits notamment aux portes de l'Europe, l'impact des réseaux sociaux et la surmédiatisation ont contribué à accroître le mal-

être. Les causes pourraient être énumérées à l'infini. Non seulement la santé mentale des Français se dégrade, mais l'avenir ne semble guère plus réjouissant puisque le rapport indique que les troubles dépressifs, qui sont passés « de 9,8 % en 2017 à 13,3 % en 2021, devraient augmenter encore de 4,7 % par an jusqu'en 2027 », et que par ailleurs, « 84 % des personnes interrogées estiment que la part des Français touchés par une pathologie sévère devrait augmenter ces prochaines années ».

En France, pourtant, 9 200 personnes se sont suicidées en 2022. L'un des taux de suicide les plus élevés d'Europe. lejdd.fr 26 novembre 2023

J-C - "Douze millions de personnes sont touchées par une pathologie qui relève de la psychiatrie, soit une personne sur cinq, de tous les âges et tous les milieux. Avec de surcroît une sévérité croissante des symptômes", qu'ils adoptent le socialisme, c'est la meilleure thérapie mentale à ce jour, je ne plaisante pas, j'ai étudié la psychanalyse pendant plusieurs années.

A lire.

Un nouvel état d'esprit dans le monde mettra fin à la doctrine Monroe globale

http://www.luttedeclasse.org/dossier_2023/doctrine_Monroe_globale.pdf

Ce n'est pas "un nouvel état d'esprit" qui mettra fin à quoi que ce soit, aucun remède métaphysique, mais la lutte de classe du prolétariat mondial qui abolira le capitalisme et passera au socialisme avant de mettre fin aux derniers rapports incarnant l'exploitation de l'homme par l'homme. Cependant pour ceux qui ignorent ce qu'est la doctrine Monroe, cet article peut être utile.

Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.

- Médias israéliens assurent que l'organisation yéménite Ansarullah a pris le contrôle d'un 2ème navire appartenant à un Israélien sur les côtes yéménites.
- Violation israélienne de la trêve : l'armée d'occupation israélienne tue un agriculteur palestinien et blesse 3 autres pendant qu'ils travaillaient sur leur terre dans le camp al-Maghazi au centre de la bande de Gaza.
- Durban, en Afrique du Sud, a été témoin de manifestations pro-Palestine dimanche, avec des manifestants appelant à la fin de l'"*apartheid israélien*" en Palestine. english.almayadeen.net 27 novembre 2023

Nouvelle manifestation d'ampleur à Londres en soutien à Gaza - AFP/RT 25 novembre 2023

Des dizaines de milliers de Britanniques ont de nouveau battu le pavé le 25 novembre à Londres en soutien aux Palestiniens, réclamant un cessez-le-feu durable à Gaza au deuxième jour de la trêve entre le Hamas et Israël.

La mobilisation ne s'essouffle visiblement pas dans la capitale britannique le 25 novembre, après sept semaines de guerre. AFP/RT 25 novembre 2023

J-C – Et en France ? Il y en a eu dans plusieurs villes, mais je ne dispose pas d'informations suffisantes pour en rendre compte, elles ont très peu mobilisé apparemment.

Netanyahu a renvoyé son ministre de la Défense en juillet parce qu'il alertait sur une attaque du Hamas - Réseau Voltaire 26 novembre 2023

Selon la presse israélienne, la crise gouvernementale israélienne de juillet s'explique par les annonces des FDI selon qui le Hamas s'apprêtait à lancer, depuis Gaza, « *une tempête parfaite* » contre Israël.

Le général Amit Saar, chef du département de Recherche du Renseignement militaire des FDI, avait écrit le 19 mars et le 16 juillet au Premier ministre, pour le mettre en garde contre une attaque du Hamas en préparation. Il avait expliqué que le Hamas, le Hezbollah et l'Iran interprétaient le débat intérieur sur la réforme des lois fondamentales comme un signe de faiblesse interne d'Israël.

Le général Yoav Gallant, ministre de la Défense, avait alors demandé à Benjamin Netanyahu, de suspendre ces réformes et de se concentrer sur la menace du Hamas. Le Premier ministre l'avait immédiatement révoqué. Cependant, au vu des réactions suscitées par ce limogeage, il l'avait finalement rétabli dans ses fonctions ministérielles.

Cet épisode n'est pas contestable. Il est aujourd'hui attesté par la publication des lettres d'Amir Saar. Il récuse la version officielle selon laquelle les alertes envoyées au gouvernement n'avaient pas atteint le Premier ministre et que, de toute manière, celui-ci était trop occupé par la Cisjordanie pour s'inquiéter de Gaza.

La question d'une attaque sous fausse bannière est posée. Réseau Voltaire 26 novembre 2023

J-C - Les opérations sous fausse bannière sont celles menées dans le but de dissimuler la partie responsable de l'attaque ou de permettre au véritable attaquant de rejeter la faute sur une autre partie.

Sachant les sionistes particulièrement paranoïaques et leurs services de renseignement parmi les plus performants du monde, en recoupant tous les éléments déjà rendus publics en provenance d'Egypte et des Etats-Unis avec les informations transmises depuis quelques semaines par la presse israélienne, notamment sur le déroulement de la journée du 7 octobre et les jours précédents à proximité et sur le lieu même où les Palestiniens franchirent la barrière de sécurité avec Israël, on est en mesure d'affirmer sans prendre de risques

inconsidérés, que la question d'une attaque sous faux drapeau ne faisait déjà plus aucun doute, cette info ne fait que le confirmer.

France occupée (Vigipirate et Sentinelle)

Ils savent compter au moins jusqu'à 19.

Élisabeth Borne active encore l'article 49.3, sur la partie dépenses et l'ensemble du texte - Le HuffPost 27 novembre 2023

Toujours plus. Après le rejet à l'Assemblée d'une motion de censure LFI, valant adoption en deuxième lecture de la partie recettes du budget de la Sécu, la Première ministre, ce dimanche 26 novembre, a une nouvelle fois actionné le 49.3, cette fois-ci sur la partie dépenses et l'ensemble du texte.

Il s'agit du 19e 49.3 utilisé par Élisabeth Borne ou en son nom depuis sa nomination à Matignon, le 8e depuis la reprise des travaux parlementaires fin septembre. Le HuffPost 27 novembre 2023

Admirer le cynisme et la cruauté de l'AFP ou France Info, Gaza était "l'enfer" pour les prisonniers israéliens, pas pour les 2,4 millions de Palestiniens.

Guerre entre Israël et le Hamas : libérés, les otages reviennent de l'enfer - AFP/francetvinfo.fr 26 novembre 2023

J-C - Ce qui les emmerde, mais qu'ils ne peuvent pas passer totalement sous silence, c'est que selon les premiers témoignages recueillis, les prisonniers israéliens ont été traités humainement par les militants palestiniens, tandis que les prisonniers palestiniens ne peuvent pas en dire autant, autrement dit, les monstres de cruauté ne sont pas ceux décris par les médias à la solde des sionistes. Vérifions-le tout de suite.

Qui sont les monstres de cruauté, les sionistes ou les Palestiniens ? La réponse en images.

Lu.

- Des images de sourires sur les visages des Israéliens en captivité à Gaza ont été largement diffusées sur les réseaux sociaux. Les otages, qui ont été libérés après plusieurs jours de captivité, ont été filmés en train de saluer leurs ravisseurs. Vent de panique pour les autorités en Israël concernant ces images un peu trop cordiales entre leurs compatriotes et leurs ennemis jurés.

Sharon et Noam Avigdori quittent Gaza en adressant un sourire et un petit geste de la main en signe d'au revoir aux Brigades Al-Qassam.

https://cdn.lemediaen442.fr/wp-content/uploads/2023/11/26092523/ssstwitter.com 1700987074569.mp4? =1

J-C – J'ai réussi à télécharger cette vidéo si elle vous intéresse.

Grotesque provocation sioniste.

A Paris, sans doute à l'initiative du Crif ou de l'Ambassade d'Israël, quelques dizaines de manifestantes sionistes ont voulu profiter de la manifestation organisée par des associations féministes et soutenue par des organisations syndicales et politiques du mouvement ouvrier, pour manifester leur haine des Palestiniens, en reprenant les accusations portées sans preuve par Netanyahu et son gouvernement d'extrême droite à l'encontre des combattants du Hamas d'avoir violé des femmes le 7 octobre, alors qu'ils avaient autre chose à foutre de plus urgent, n'est-ce pas? canardés par Tsahal.

Elles ont été proprement écartées de cette manifestation par les manifestants, qui de leur côté affichaient leur soutien au peuple palestinien de Gaza.

Jugez plutôt leurs mots d'ordre sur X :

- « #Hamas terroristes, associations féministes complices », « Nous sommes toutes des israéliennes! », « Juives violées, #Hamas à condamner », « femmes juives violées, cessez de les oublier! », « Associations réveillez-vous, le #7Octobre n'est pas tabou! », « #Metoo, sauf pour les juives! » : Place de la Nation au départ de la manifestation @NousToutesOrg plusieurs centaines de femmes dénoncent les viols des terroristes du #Hamas commis le #7Octobre sans aucune protestation des associations féministes.

J-C – Non, toutes les femmes qui se disent juives en France ne se disent pas israéliennes ou sionistes ou elles ne se reconnaissent pas dans le Crif. Profitons pour rappeler que plus de la moitié des juifs dans le monde refusent d'aller vivre sous le régime de l'Etat juif d'apartheid, 6,5 millions vivent en Israël sur environ 15 millions au total. Mieux, « 80% des juifs de la diaspora ne se sentent pas liés au judaïsme » selon un rapport paru en 2020 de la commission de l'immigration, de l'intégration et des affaires de la diaspora de la Knesset (source : .i24news.tv 20 juillet 2020).

J'ai visionné 4 courtes vidéo, en réalité elles n'étaient que quelques dizaines, et un simple coup d'œil sur leur physionomie ou leur allure, leurs coupes de cheveux, leurs vêtements, comparés à ceux des autres manifestants ou manifestantes permettaient de déterminer qu'elles n'appartenaient pas vraiment au même milieu social ou qu'elles venaient pour la plupart des quartiers chics de la capitale.

Vous pouvez le vérifier ici :

https://twitter.com/frhaz/status/1728408066574459221

Totalitarisme. Menace, intimidation, délation, « traque » à la pensée déviante, calomnie, diffamation, l'extermination des Palestiniens est devenue un impératif auquel tout le monde doit se rallier.

Propos de Dominique de Villepin: Éric Ciotti dénonce "des théories complotistes qui nous rappellent des moments sombres" - bfmtv.com 26 novembre 2023

J-C - En traitant de "complotistes" des personnalités de leur propre camp, ils font plus que banaliser ce terme ou cette accusation, ils dévaluent cette expression ou cette accusation devient ridicule, grotesque.

Si s'exprimer librement et dire la vérité c'est être complotiste, alors nous le revendiquons sans se soucier du jugement que portent les tyrans qui prétendent incarner la parole divine ou la probité incarnée, car la vérité finira toujours par triompher, comme toujours pour ceux qui l'ignoreraient encore.

Qu'a-t-il dit au juste?

Dominique de Villepin : "On peut soutenir l'idée de justice pour le peuple palestinien sans être antisémite" - aa.com.tr 27 novembre 2023

L'ancien Premier ministre français, Dominique de Villepin, a affirmé qu'on pourrait soutenir le peuple palestinien sans pour autant être antisémite.

Invité ce dimanche sur la chaîne LCI, de Villepin, mis en cause par certains observateurs notamment par l'écrivain Jacques Attali, a tenu à répondre aux accusations.

"Tous les chemins mènent à Rome mais tous les chemins de la critique ne mènent pas à l'antisémitisme", a-t-il déclaré.

Et d'insister : "On peut critiquer les États-Unis sans être forcément antisémite. On peut critiquer le sionisme messianique d'une partie du gouvernement israélien sans être antisémite. On peut soutenir l'idée de justice pour le peuple palestinien sans être antisémite".

"On peut mettre en cause un système économique, culturel, financier. Que je sache, un ancien président de la république avait fait campagne en dénonçant le pouvoir de la finance, il n'était pas antisémite", a-t-il poursuivi.

"Moi dans le fonds et toutes ces questions que vous me posez, quel est le but ? Quel est le but derrière vous et derrière ceux qui préparent ce genre de questionnement ? C'est de faire en sorte que je me taise", a-t-il lancé au micro de Darius Rochebin.

"A force de vouloir limiter la capacité qu'on a à s'exprimer, à force de ne plus pouvoir rien dire sur les plateaux sous prétexte que ça pourrait signifier ou gêner, à force de traquer toutes les formes de pensées qui peuvent évidemment porter ombrage à une stratégie ou une politique, eh bien on devient ce qu'on est en train de devenir, c'est à dire un très petit pays", a conclu l'ancien Premier ministre. aa.com.tr 27 novembre 2023

Portail: www.luttedeclasse.org 8 Courriel: jctardieu@outlook.fr

Le jour où les pauvres se vengeront férocement des mauvais traitements qu'ils leur ont infligés, surtout que personne ne viennent pleurer sur leur sort, même s'il est cruel.

Inflation : la hausse des cours sur la pomme de terre fait grimper les prix des frites, chips et purées - francetvinfo.fr 27 novembre 2023

Selon l'Insee, en un an, le filet d'un kilo de pommes de terre vendu en rayon est passé de 1,70 euro à 2,09 euros, soit une hausse de près de 23% entre septembre 2022 et septembre 2023. Le prix des pommes de terre surgelées (frites, potatoes, pommes dauphines...) a, lui, bondi de 25% en un an, sur la saison 2022-2023. Les purées subissent une hausse de 20%, et les chips de 18%.

"Le coût de production à la tonne s'est envolé de 25% en 2022, alors que les rendements étaient en baisse", explique ainsi Bertrand Ouillon, le directeur de l'interprofession de la pomme de terre transformée, qui fait l'intermédiaire entre les producteurs et les industriels comme Mc Cain ou Vico. D'autant que les contrats entre producteurs et industriels avaient, eux, déjà été renégociés, en forte hausse, de 36%, plusieurs mois avant la récolte, comme c'est l'usage, en fin d'année dernière. Résultat : en deux ans, le prix auquel les industriels ont acheté les pommes de terre aux producteurs a augmenté de 50%.

Tous les industriels ont donc acheté leurs pommes de terre beaucoup plus chères. Les surcoûts sur les emballages, et parfois les hausses de salaire, ont aussi contribué à augmenter le prix des pommes de terre transformées.

Une baisse n'est pas vraiment à l'ordre du jour. Si la récolte 2023 est "moyenne", et donc déjà meilleure que l'an dernier, les contrats ont été négociés en décembre 2022 et janvier 2023, au moment où les coûts de production s'envolaient. francetvinfo.fr 27 novembre 2023

J-C – Un conseil aux vieux qui ont une petite retraite, et qui sont voués à une fin de vie misérable : Quittez ce pays pourris !

Vous n'avez pas besoin d'être domicilié en France pour toucher votre retraite, elle sera directement versée dans n'importe quel pays où vous aurez ouvert un compte ; choisissez-en un où le taux de change est intéressant ; où le régime est stable ; où le coût de la vie est abordable ; où l'on peut obtenir facilement un permis de résidence permanent ou un visa renouvelable sans avoir à quitter le pays, et si cela peut vous rassurez, qui ne soit pas trop éloigné de la France, en Europe central peut-être, en Afrique du Nord ou plus loin en Amérique latine ou en Asie du Sud-Est, évitez les pays en guerre si possible !

Bonne chance.